
Intervención del Presidente de la República en Despedida Orquesta de Curanilahue  
DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO 
LAGOS, LUEGO DE ASISTIR A DESPEDIDA DE ORQUESTA SINFÓNICA DE 
CURANILAHUE 
 
SANTIAGO, 13 de Septiembre de 2000 
 
S.E.: Bueno, estamos estudiando el presupuesto precisamente en este momento, y tal 
como dije en Concepción, va a haber un ítem especial para apoyar este tipo de 
iniciativas. Creo que lo que hemos estado haciendo es un esfuerzo importante, pero 
tenemos que multiplicarlo mucho más. Y estoy seguro que vamos a tener novedades 
presupuestarias en este sentido. 
 
Pregunta: Hubo buenas noticias hoy día en el tema de la corrupción para Chile. ¿Qué le 
parece? 
 
S.E.: Bueno, me parece positivo, pero creo que tenemos que seguir trabajando mucho 
más, digamos. Creo que la corrupción es un tema que tenemos que enfrentar, tanto 
aquellos actos ilegales, como aquellos que son legales pero que no son correctos. 
Ultimamente ha habido actos legales, pero que no son correctos, particularmente en lo 
que se refiere a indemnización de funcionarios públicos. Como yo dije, los funcionarios 
están para servir y no servirse, y próximamente voy a hacer un comentario respecto del 
punto de vista del Gobierno. 
 
Hace dos meses atrás, cuando me impuse de esto, envié una circular respecto de cómo 
deben proceder los funcionarios de mí administración, tanto de la administración central 
como de las empresas descentralizadas. Pero creo que esto es una buena noticia. 
Gracias.  


